

miércoles 5 de febrero de 2025

# El Ayuntamiento de Antequera inicia la remodelación integral de la calle Aguardenteros con una inversión de 318.000 euros

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado el inicio de las obras de remodelación integral de la calle Aguardenteros, en el tramo comprendido entre Infante Don Fernando y Sierpes. Esta actuación, enmarcada dentro del Programa de Fomento del Empleo Agrario (PFEA), cuenta con una inversión de 318.000 euros y contempla la renovación de las infraestructuras urbanas, garantizando la accesibilidad y mejorando la calidad de vida de los vecinos.



El Ayuntamiento de Antequera ha puesto en marcha las obras de remodelación integral de la calle Aguardenteros en su tramo inicial, comprendido entre Infante Don Fernando y calle Sierpes. Esta actuación se desarrolla dentro del Programa de Fomento del Empleo Agrario (PFEA) y supone una inversión de 318.000 euros, financiada con la colaboración de la Diputación de Málaga.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, acompañado por la teniente de alcalde delegada de Obras, Teresa Molina, así como el primer teniente de alcalde y vicepresidente a su vez de la Diputación de Málaga, Juan Rosas, ha visitado el inicio de estos trabajos, destacando la relevancia de esta intervención dentro del plan de mejora urbana de la ciudad. Según ha explicado, la obra incluirá la sustitución completa de las canalizaciones de aguas pluviales y residuales, que contaban en algunos casos con una antigüedad de más de 90 años, así como la renovación de las infraestructuras subterráneas.

"Se trata de una obra muy demandada por los vecinos, que permitirá dotar a esta calle de unas condiciones óptimas de accesibilidad y urbanización, siguiendo el mismo modelo que en la calle Infante Don Fernando", ha señalado el Alcalde. En este sentido, se procederá a la instalación de acerado a cota de granito y la renovación de la calzada con asfalto, garantizando una mayor seguridad y comodidad tanto para peatones como para el tráfico rodado.

Manolo Barón recuerda que esta actuación forma parte del plan de mejora y modernización del centro urbano, donde ya se han llevado a cabo obras en calles como Mesones, Santísima Trinidad, San Bartolomé y Picadero. Con la intervención en Aguardenteros, se completa la reurbanización de una de las principales vías de acceso a la calle principal de la ciudad.



Está previsto que las obras finalicen en torno al mes de agosto de este año. Además, el Alcalde ha adelantado que en 2026 se abordará la segunda fase del proyecto, que abarcará desde la calle Sierpes hasta la calle Higuieruelos, con el objetivo de culminar la transformación integral de esta vía.

El Ayuntamiento de Antequera reafirma así su compromiso con la mejora de las infraestructuras urbanas y la accesibilidad, apostando por actuaciones que redunden en la calidad de vida de los ciudadanos y en la modernización del entramado urbano.

